

DISPUTA MARÍTIMA ENTRE PERÚ Y CHILE



Según analista y excanciller del país

Fallo de La Haya afectaría curso de demanda boliviana

- **Armando Loaiza:** Si el resultado es favorable a Perú, Bolivia quedaría "desfasada y descolocada", en el tema de la delimitación marítima.
- **Víctor Hugo Chávez:** De favorecer el fallo a Chile, éste "no podrá negociar el mar adyacente a Arica, que pretende la demanda boliviana".
- **El presidente Morales afirma que seguirá el curso de la demanda de Bolivia contra Chile ante el Tribunal Internacional de Justicia.**

El veredicto a ser emitido hoy por el Tribunal Internacional de Justicia de La Haya, sea favorable al Perú o Chile, afectará el curso de la demanda interpuesta por Bolivia el 24 de abril del año pasado ante esa instancia en Holanda, según apreciaciones del excanciller Armando Loaiza y del abogado Víctor Hugo Chávez.

Perú, Bolivia quedaría "desfasada y descolocada", con referencia al tema de la delimitación marítima, en la que Lima reclama la soberanía de una extensión de 38.000 kilómetros cuadrados en el Pacífico.

Para Chávez, si el fallo se inclina por Chile, éste "no podrá negociar el mar adyacente a Arica, que pretende la demanda boliviana, porque ese mar

habría sido otorgado a Chile por un fallo internacional".

Entretanto, el presidente Evo Morales, antes de partir a la Cumbre de Celac, puntualizó: "Cualquier resolución que pueda emitir La Haya, la respetamos". Sin embargo, dijo que Bolivia continuará con su demanda contra Chile ante la CIJ.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

Paul y Ringo hicieron bailar en los Grammy

Paul McCartney y Ringo Starr, los dos miembros sobrevivientes de The Beatles, tocaron juntos e hicieron bailar en los Grammy, ceremonia en la que la Academia de Ciencias y Artes de la Grabación de Estados Unidos entregó los premios a lo mejor de la música de 2013. Armando Manzanero recibió también el reconocimiento por su influencia musical en el mundo.

Inf. Pág. 6, 3er. Cuerpo



Once goles en jornada dominical

LA SEGUNDA FECHA DEL CAMPEONATO CLAUSURA DE LA LIGA DEL FÚTBOL PROFESIONAL BOLIVIANO (LFPB) REGISTRO ONCE GOLES EN CINCO PARTIDOS DISPUTADOS DURANTE LA JORNADA DOMINICAL. BLOOMING DERROTÓ 1-0 A GUABIRÁ EN SANTA CRUZ, SAN JOSÉ EMPATÓ 1-1 CON REAL POTOSÍ EN ORURO, WILSTERMANN SE IMPUSO A AURORA POR 2-1, UNIVERSITARIO GOLEÓ A BOLÍVAR 3-1 EN SUCRE, Y FINALMENTE SPORT BOYS PERDIÓ DE LOCAL (0-1) ANTE THE STRONGEST EN WARNES.

Inf. Suplementos Deportivo

Hoy en Ciencia y Computación



Tecnología al servicio de la salud

Cuando estamos enfermos pasamos muchos momentos incómodos. Pensemos también en las personas cercanas a un paciente quienes se preocupan por su salud. En esta oportunidad un gigante de internet propone unos prácticos lentes de contacto que pueden informar sobre el estado de salud de una persona que sufre de diabetes. Veamos en esta edición esta ingeniosa y práctica herramienta.

El Gobierno comete una arbitraria expropiación.

La Gobernación realiza una valoración y hasta ahora no muestra los resultados.

SOBOCE, propone una solución.

Son 1245 días y la injusticia continúa.

